学校だより

めざす児童像

○自ら考え、表現する子 **一** ○心優しく、思いやりのある子

〇たくましく、粘り強い子

令和元年9月4日 No.6

<2 学期が始まりました。毎日の生活リズムは?>



夏休みも終わり、児童21名全員揃って新学期がスタートしました。運動会をはじめ、たくさんの行事があるこの2学期、健康と安全に気をつけて取り組んでほしいと思います。そのために大切なのが「毎日の生活リズム」。「早寝・早起き、朝ご飯」とよく言われますが、それが夏休み中に崩れていないか、今一度、各家庭でも見直しをお願いします。

2 学期も充実した学校生活を送れるよう、家庭と学校が 連携して、がんばっていきましょう。

運動会の練習がスタートします

9月21日(土)の運動会に向け、来週から本格的に練習をおこなっていきます。 練習にあたっては、熱中症対策をはじめ、子ども達の健康管理に充分配慮していき たいと思います。ご家庭でもお子さんの体調に気配りをお願いいたします。合わせ て、汗ふき用のタオルや水分補給のための水筒の準備をお願いします。

(水筒は必ず毎日持ち帰り、中身の入れ替えをして下さい。)

るりがどうございきした

8月24日の作業には、子どもたちと一緒に、大勢の 保護者の皆様に参加頂きました。おかげさまで、運動場 や学校の周りがとてもきれいになりました



校内水泳記録会



今年の記録会は、昨年以上に子どもたちのがんばりが 伝わる会となりました。自分が泳ぐ時だけなく、競技 のサポートをする時も、子どもたちの生き生きとした 表情を見ることができました。応援してくださった保 護者の皆様、指導に尽力してくださった白峰水泳協会 の皆様に心より感謝いたします。